

Stadt Staßfurt

Typ : Anfrage
Status : erledigt

Fachdienst/Serviceeinheit : 60 - FD SuB
Bearbeiter/in : Wolfgang Waschk

Bau, Sanierung, Wirtschaft, Verkehr und Umwelt 07.03.2011

Anfrage:

Frau Medau-Heine

fragt nach, warum in der vergangenen Woche zweimal die komplette Straßenbeleuchtung in der Mühlenstraße in Förderstedt ausgefallen ist.

Beantwortung:

- Ausfall durch Kabelfehler „Hinter der Achse“
- Stromversorgung der einzelnen Straßenzüge werden über einen Kabelverteilerschrank gespeist (dadurch war auch die Mühlenstraße aus)
- das defekte Kabel wurde durch Herrn Meyer umgeklemmt, sodass eine Versorgung wieder gewährleistet ist
- den Kabelfehler einzugrenzen wurde durch die Verlegung des Straßenbeleuchtungskabels durch T-Muffen erschwert

René Zok
Oberbürgermeister